

Presiden Teken Perpres Jabatan Wakil Menteri di Kementerian ESDM

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) telah menandatangani Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 97 Tahun 2021 terkait jabatan Wakil Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM).

Dalam beleid sebelumnya, Kementerian ESDM hanya dipimpin seorang menteri. Kini, Presiden Jokowi menambahkan posisi Wamen agar dapat membantu menteri.

"Dalam memimpin Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral, menteri dapat dibantu wakil menteri sesuai dengan penunjukan Presiden," demikian isi Pasal 2 Perpres 97/2021 sebagaimana dikutip dari salinannya pada Senin (22/11).

Jabatan wakil menteri diangkat dan diberhentikan oleh Presiden. Dan, wakil

menteri berada di bawah dan bertanggungjawab kepada menteri. Wamen memiliki tugas membantu menteri dalam memimpin pelaksanaan tugas Kementerian ESDM.

Ruang lingkup tugas wamen ialah membantu menteri dalam merumuskan dan/atau melaksanakan kebijakan Kementerian ESDM.

Wamen juga bertugas mengkoordinasikan pencapaian kebijakan strategis lintas unit organisasi jabatan Pejabat Tinggi Madya atau eselon I di lingkungan Kementerian ESDM.

Menteri dan wakil menteri merupakan satu kesatuan unsur pimpinan kementerian. Perpres 97/2021 diteken Presiden Jokowi pada 25 Oktober 2021 dan diundangkan pada tanggal yang sama oleh Menkumham Yasonna H. Laoly. ● me

Polhukam

FOTO/ANT



PANGLIMA TNI KUNJUNGI MABES AL

Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa (tengah) didampingi Kepala Staf Angkatan Laut (KSAL) Laksamana TNI Yudo Margono (depan kiri) dan Wakil KSAL Laksamana Madya Ahmadi Heri Purwono (depan kanan) memberikan keterangan kepada wartawan saat berkunjung ke Mabes TNI AL di Cilangkap, Jakarta, Senin (22/11). Kunjungan Panglima TNI tersebut dalam rangka memulai orientasi tugas dan mengetahui lebih lanjut mengenai Angkatan Laut.

Siap Lawan Luhut di Pengadilan, Haris akan Beberkan Temuannya

JAKARTA (IM) - Aktivistik hak asasi manusia (HAM) Haris Azhar menyatakan siap melawan Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi, Luhut Binsar Pandjaitan, di pengadilan terkait pelaporan kasus pencemaran nama baik.

Luhut sebelumnya menolak dimediasi kembali dengan Haris dan Koordinator KontraS, Fatia Maulidiya, dalam kasus dugaan pencemaran nama baik itu. Luhut memilih melanjutkan proses hukum kasus tersebut hingga ke pengadilan.

"Kalau ditanya apakah saya siap ke pengadilan. Inysa Allah saya ke mana pun saya siap," ujar Haris usai menjalani pemeriksaan di Polda Metro Jaya, Senin (22/11).

Sejak proses hukum dugaan kasus pencemaran nama baik ini bergulir, kata Haris, dia mendapatkan dokumen tambahan untuk dijadikan alat bukti dari pihak-pihak yang mendukungnya. Haris merasa bahwa sejumlah alat bukti yang dimiliki dia dan Fatia saat ini sudah cukup untuk melawan Luhut

di meja hijau.

"Saya ngomong bukan berdasarkan lindung, saya ngomong di Youtube, saya bikin acara di Youtube ada rujukan bahannya. Bahkan saya mau tegaskan hari ini, pasca-Youtube itu, saya dapat semakin bertambah dokumen otentik saya," ungkap Haris.

Haris justru mengaku senang jika penyelesaian kasus tersebut bisa diselesaikan di pengadilan. Dengan begitu, dia bisa membeberkan bukti-bukti yang dimilikinya.

"Jadi kalau mau dibawa ke pengadilan saya akan senang. Karena pengadilan itu forum resmi dan saya akan beberkan di forum resmi tersebut dokumen-dokumen saya, temuan-temuan saya," ujarnya.

Luhut telah memutuskan melanjutkan proses hukum kasus pencemaran nama baik yang dilakukan aktivis Haris Azhar dan Koordinator KontraS Fatia Maulidiyanti. Hal tersebut disampaikan Luhut proses mediasi dengan kedua terlapor pada Senin lalu di Polda Metro Jaya tidak terwujud. ● han

Obligor BLBI Kaharudin Ongko Disomasi Oleh Pemerintah Agar Bayar Utang Rp8 T

Mahfud MD mengancam mengambil langkah tegas jika Kaharudin Ongko dan Agus Anwar tidak memenuhi kewajiban mereka untuk membayar utang mereka terkait BLBI.

JAKARTA (IM) - Pemerintah lewat Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Hal Tagih Negara Dana BLBI mensomasi dua obligor Bantuan Likuiditas Bank Indonesia (BLBI). Kedua pemilik Bank ini mendapat kurungan BLBI.

Menteri Koordinator bidang Politik Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam), Mahfud MD saat menggelar konferensi, Senin (22/11) meminta Ongko dan Agus Anwar segera memenuhi kewajibannya.

Untuk diketahui, Kaharudin Ongko memiliki utang sebesar Rp8,2 triliun kepada negara berkaitan dengan kurungan dana BLBI yang diberikan kepada Bank Umum Nasional (BUN) dan Bank Arya Panduarta. Sementara Agus Anwar, utangnya mencapai Rp104,630 miliar.

Utang itu terdiri dari penjamin atas penyelesaian kewajiban debitur PT Panca Muspan dan PT Bumisuri Adilestari serta dalam rangka penyelesaian kewajiban pemegang saham (PKPS) Bank Pelita Istismarat. Karena itu, Mahfud men-

gancam akan mengambil langkah tegas jika keduanya tidak mengindahkan somasi pemerintah. "Apabila tidak diindahkan, Satgas BLBI akan menempuh langkah hukum untuk memastikan hak negara dipenuhi oleh obligor yang bersangkutan," kata Mahfud.

Satgas BLBI terus meneruskan mengingatkan kepada obligor dan debitur melalui surat maupun melalui pernyataan atau peringatan terbuka ini, untuk memenuhi kewajibannya dengan melunasi utang kepada negara. Disisi lain, Satgas mengapresiasi terhadap obligor dan debitur yang telah kooperatif.

Terima Lahan 100 Hektar Sementara itu, Pemerintah telah menerima penyerahan tanah seluas 100 hektar dari salah satu debitur BLBI. Debitur tersebut yaitu, PT Lucky Star Navigation Corp. Tanah

yang berlokasi di Kabupaten Minahasa, Sulawesi Utara tersebut, diserahkan PT Lucky Star Navigation Corp dalam rangka melunasi utangnya ke negara.

"Satgas BLBI juga sudah menerima penyerahan tanah seluas 100 hektar, yang terletak di Kabupaten Minahasa, Provinsi Sulut, sebagai bagian dari pelunasan kewajiban debitur PT Lucky Star Navigation

Corp," kata Mahfud.

"Pemerintah juga mengapresiasi sejumlah obligor dan debitur yang sudah memenuhi panggilan Satgas BLBI dan menyatakan akan melunasi utangnya, juga kepada obligor dan debitur yang sudah menunjukkan etika baik dengan melakukan pembayaran sebagian dari kewajibannya," ujarnya menambahkan. ● me

FOTO: ANT



DISKUSI EMPAT PILAR MPR

Wakil Ketua MPR Jazilul Fawaid (kiri) bersama pengamat politik Sidratahta Mukhtar (kanan) memberikan paparan saat diskusi empat pilar MPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (22/11). Diskusi tersebut membahas tentang Pancasila sebagai tameng ideologi radikalisme dan ekstremisme.

KPK Siap Hadapi Praperadilan Bupati Nonaktif Kuansing Andi Putra

JAKARTA (IM) - Bupati nonaktif Kuantan Singingi (Kuansing) Andi Putra mengajukan praperadilan di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan. Andi merupakan tersangka dugaan suap terkait perpanjangan izin hak guna usaha (HGU) Sawit di Kabupaten Kuansing.

"Informasi yang kami peroleh, benar salah satu pihak terkait perkara ini mengajukan gugatan praperadilan melalui PN Jakarta Selatan," ujar Pelaksana Tugas Juru Bicara KPK Ali Fikri, melalui keterangan tertulis, Senin (22/11).

Ali menyebut, lembaga antirasuah itu siap menghadapi gugatan yang diajukan Bupati

nonaktif Kuansing tersebut. KPK, ujar dia, memastikan bahwa seluruh proses penyidikan perkara suap terkait perpanjangan izin HGU Sawit tersebut telah sesuai aturan hukum.

"KPK tentu siap menghadapinya. Kami memastikan bahwa seluruh proses penyidikan perkara ini telah sesuai prosedur aturan hukum," kata Ali.

"Sehingga optimis gugatan dimaksud akan ditolak pengadilan," ucapnya.

Dalam kasus ini, KPK juga menetapkan General Manager PT Adimulia Agrolestari Sudarso sebagai tersangka.

Sebagai informasi, Andi Putra ditahan di Rutan KPK gedung Merah Putih dan Sudarso ditahan di Rutan KPK pada Pomdam Jaya Guntur. Wakil Ketua KPK Lih Pintauli Siregar menyampaikan, PT Adimulia Agrolestari diketahui mengajukan perpanjangan HGU tahun 2019-2024. ● han

Jenderal Andika Mutasi 23 Perwira TNI

JAKARTA (IM) - Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa melakukan mutasi dan promosi jabatan terhadap 23 perwira tinggi dan menengah atas tiga Matra AL, AU dan AD. Mutasi tersebut telah diputuskan melalui Dewan Kepangkatan dan Jabatan Tinggi (Wanjakti).

Mutasi dan promosi ini tertuang pada surat keputusan panglima TNI Nomor Kep/1029/XI/2021 tentang Pemberhentian dari dan Pengangkatan dalam Jabatan di Lingkungan Tentara Nasional Indonesia. SK tersebut ditandatangani Kepala Sekretariat Umum TNI Brigjen TNI Edy Rochmatullah atas nama Panglima Jenderal TNI Andika Perkasa pada 17 November 2021.

"Jadi yang ke luar kemarin itu hasil dari Wanjakti yang sudah disepakati dan di rapatkan termasuk pergantian yang dengan kemarin Danjen Kopassus menjadi Pangdam Iskandar Muda di Aceh," kata Andika saat melakukan kunjungan ke Mabes TNI AL di Jalan Cilangkap Raya, Senin (22/11).

Berikut daftar lengkap 23 mutasi Pati TNI: Letjen TNI Dudung Abdurachman Dari Pangkostrad menjadi KSAD, Letjen TNI Ganip Warsito Dari Kepala BNPB menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Mayjen TNI Suharyanto Dari Pangdam V Brawijaya menjadi Kepala BNPB, Mayjen TNI Nurachyanto Dari Aster KSAD menjadi Pangdam V Brawijaya. Kemudian Mayjen TNI Achmad Marzuki Dari Pangdam IM menjadi Aster KSAD, Mayjen TNI Muhammad Hasan Dari Danjen Kopassus menjadi Pangdam IM, Mayjen TNI Teguh Muji Angkasa Dari Dosen Tetap Unhan menjadi Danjen Kopassus, Mayjen TNI Gregorius Henu Basworo Dari Pa Sahli Tk III KSAD Bid Wassus dan LH menjadi Dosen Tetap Unhan.

Lalu Brigjen TNI Bahman Dari Dirdiklat Pusterad menjadi Pa Sahli Tk III KSAD Bid Wassus dan LH, Brigjen TNI Farid Makruf Dari Danrem 132/Tadulako (Palu) Kodam XIII/Merdeka menjadi Dirdiklat Pusterad, Brigjen TNI Toto Irvanto Dari Waaster KSAD Bid Tahwil Komsos dan Bakti TNI menjadi Danrem 132/Tadulako (Palu) Kodam XIII/Merdeka, Brigjen TNI Junaedi Dari Kapoksahli Pangdam I/BB menjadi Waaster KSAD Bid Tahwil Komsos dan Bakti TNI, Kolonel Arm Immer Hotma Partogi Barbutar Dari Kasrem 181/PVT (Sorong) Kodam XVIII Kasuari menjadi Kapoksahli

Pangdam I BB. Marsda TNI Budi Prasetyono Dari Pa Sahli Tk III Bid Ekkudag Panglima TNI menjadi Staf Khusus KSAU, Marsma TNI dr Didik Kestito Dari Waka Puskes TNI menjadi Pa Sahli Tk III Bid Ekkudag Panglima TNI, Marsma TNI M Daradjat Dari Staf Khusus KSAU menjadi Waka Puskes TNI, Marsma TNI Petrus H Sujatmoko Dari Pa Sahli Tk II Poldagri Sahli Bid Polkamnas Panglima TNI. Berikutnya, Brigjen TNI Eko Ganento Utomo Dari Pa Sahli Tk II Bid Banusia Panglima TNI menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Kolonel Arm Djony Indramawan Dari Kadep Faljuang Sesko TNI menjadi Pa Sahli Tk II Bid Banusia Panglima TNI, Laksda TNI Suratno Dari Tenaga Ahli Pengkaji Bid Wawasan Nusantara Lemhannas menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun), Laksma TNI Tedjo Sukmono Dari Deputi Bid Operasi Pencarian dan Pertolongan dan Kesiapsiagaan BNPP (Basarnas) menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun). Kolonel Sus Arif Wicaksono Dari Kasubdis Kermajukan Diskumau menjadi Panitera Dilmaltama Mahkamah Agung. ● han

PENGUMUMAN

Direksi PT MITRA MILENIA GEMILANG, berkedudukan di Kota Jakarta Selatan ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa para pemegang saham Perseroan ("Pemegang Saham") berencana untuk mengajukan secara keseluruhan saham yang dimilikinya yang telah disetor dan ditempatkan dalam Perseroan kepada PT MITRA AFATRI MAKJUR, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia, berkedudukan di Kota Jakarta Selatan, secara langsung dari Pemegang Saham.

Sesuai ketentuan Pasal 127 ayat (4) UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), bagi para kreditur Perseroan yang keberatan terkait dengan rencana pengambilalihan saham dalam Perseroan tersebut di atas, dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis disertai alasan dan bukti-bukti yang mendukung dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan ke alamat Perseroan sebagai berikut:

PT MITRA MILENIA GEMILANG
Ruko Duta Mas Fatmawati Blok B1 Nomor 36
Jalan Fatmawati, Rukun Tetangga 001,
Rukun Warga 005, Kelurahan Cipete Utara,
Kecamatan Kebayoran Baru,
Kota Jakarta Selatan 12150

Demikian pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 125 ayat (7) dan (8) juncto Pasal 127 ayat (6) UUPT.

Jakarta, 22 November 2021
DIREKSI PT MITRA MILENIA GEMILANG

PENGUMUMAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI PT WALONDRA PRATAMA USAHA (DALAM LIKUIDASI)

Likuidator PT Walondra Pratama Usaha (dalam Likuidasi) (untuk selanjutnya disebut "Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa:

- Berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham sebagai pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan, tertanggal 10 November 2021, para pemegang saham telah mengambil keputusan sebagai berikut:
 - Menerima dan menyetujui laporan pertanggung jawaban hasil akhir likuidasi Perseroan dari Mardova & Associates sebagai Likuidator, tertanggal 5 November 2021;
 - Menerima dan menyetujui untuk memberikan pelunasan dan pembebasan (*acquit et de charge*) kepada Likuidator sehubungan dengan pelaksanaan tugas dan tanggung jawabnya selaku Likuidator Perseroan.
- Proses akhir Likuidasi Perseroan telah selesai dilaksanakan.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat (3) Undang-Undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 19 November 2021
Likuidator Perseroan
Michaela Mardova, S.H.

PENGUMUMAN

Direksi PT Trinusa Travelindo, berdomisili di Kabupaten Tangerang ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan hal-hal berikut ini:

- Untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan sebagai Setoran Saham, dengan ini disampaikan kepada publik bahwa Direksi Perseroan berencana melakukan konversi hutang menjadi saham oleh (i) pemegang saham pada; dan (ii) Traveloka Services Pte. Ltd., anggota grup perusahaan dari, Perseroan;
- Sebagai akibat konversi tersebut, terjadi perubahan pendanaan pada Perseroan oleh Traveloka Services Pte. Ltd. Oleh karena itu, pemberitahuan ini sekaligus dilakukan untuk memenuhi ketentuan Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (sebagaimana diubah) sehubungan dengan transaksi Pengambilalihan.

Sehubungan dengan Pengambilalihan tersebut, setiap kreditur mempunyai hak untuk mengajukan keberatan terhadap Pengambilalihan dalam waktu 14 hari kalender setelah pengumuman ini dengan mengirimkan pemberitahuan keberatan secara tertulis kepada Perseroan ke alamat sebagai berikut, disertai dengan penjelasan mengenai alasan dan dasar dari keberatan tersebut:

Traveloka Campus
(d/h Green Office Park 1) South Tower Lantai 2 Zone 10
Jl. Grand Boulevard BSD Green Office Park, Kel. Sampora, Kec. Cisauk, Kab. Tangerang, Prov. Banten
u.p. Tim Legal

Apabila tidak terdapat keberatan yang diterima oleh Perseroan dalam jangka waktu 14 hari kalender, rencana Pengambilalihan akan dianggap telah disetujui.

Demikianlah pengumuman ini dibuat.

Ttd,
Direksi
PT Trinusa Travelindo

ANNOUNCEMENT

The Board of Directors of PT Trinusa Travelindo, domiciled in Kabupaten Tangerang (the "Company") hereby announces the following:

- To comply with Article 6 of Government Regulation No. 15 of 1999 on the Certain Forms of Receivables that can be Compensated as Shares Injection, the Board of Directors of the Company announces its plan to convert the payable to become capital by (i) the existing shareholder of; and (ii) Traveloka Services Pte. Ltd., a member of the group company of, the Company;
- As a result of the conversion, there is a change of control in the Company by Traveloka Services Pte. Ltd. Therefore, this announcement shall also serve to comply with Law No. 40 of 2007 on the Limited Liability Company (as amended) in relation to the Acquisition.

In relation to the Acquisition, any creditors shall have the rights to file for objection on the Acquisition within 14 calendar days after this announcement by delivering a written notice on the objection to the Company to the following address, accompanied by the underlying reasons and basis for the objection:

Traveloka Campus
(d/h Green Office Park 1) South Tower Lantai 2 Zone 10
Jl. Grand Boulevard BSD Green Office Park, Kel. Sampora, Kec. Cisauk, Kab. Tangerang, Prov. Banten
Attn. Legal Team

If no objection is received by the Company within 14 calendar days, the Acquisition plan will be deemed approved.

Thus we convey the above

Regards,
The Board of Directors
PT Trinusa Travelindo

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku khususnya Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (sebagaimana diubah) dan Peraturan Pemerintah No. 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan sebagai Setoran Saham, Direksi PT Trinusa Travelindo, suatu perseroan terbatas yang berdomisili di Kabupaten Tangerang ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan hal-hal sebagai berikut:

- Telah terjadi pengambilalihan pada Perseroan:
 - oleh PT Tekno Link, Ferry Unardi, Albert dan Derianto Kusuma yang tercatat pada 3 Juni 2013;
 - oleh Traveloka Pte. Ltd. yang tercatat pada tanggal 29 Januari 2016 dan 2 November 2016;

Apabila setiap kreditur memiliki keberatan terhadap transaksi sebagaimana disebutkan dalam di atas, maka kreditur dapat mengajukan keberatan dalam waktu 14 (empat belas) hari kalender sejak tanggal pengumuman ini ke:

Traveloka Campus
(d/h Green Office Park 1) South Tower Lantai 2 Zone 10
Jl. Grand Boulevard BSD Green Office Park, Kel. Sampora, Kec. Cisauk, Kab. Tangerang, Prov. Banten
u.p. Tim Legal

Demikianlah pengumuman ini dibuat.

Ttd,
Direksi PT Trinusa Travelindo

ANNOUNCEMENT

To comply with the applicable laws and regulations, in particular Law No. 40 of 2007 on the Limited Liability Company (as amended) and Government Regulations No. 15 of 1999 on the Certain Forms of Receivable that can be Compensated as a Payment of Shares, the Board of Directors of PT Trinusa Travelindo, a limited liability company domiciled in Kabupaten Tangerang (the "Company"), hereby announce the following:

- The following acquisition transactions took place in the Company:
 - by PT Tekno Link, Ferry Unardi, Albert and Derianto Kusuma, recorded on 3 June 2013;
 - by Traveloka Pte. Ltd., recorded on 29 January 2016 and 2 November 2016;

which has been duly recorded and documented in the database of the Ministry of Law and Human Rights.

If any creditor has any objections to the above transactions, the creditors may file an objection within 14 (fourteen) calendar days after the date of this announcement to:

Traveloka Campus
(d/h Green Office Park 1) South Tower Lantai 2 Zone 10
Jl. Grand Boulevard BSD Green Office Park, Kel. Sampora, Kec. Cisauk, Kab. Tangerang, Prov. Banten
u.p. Tim Legal

Thus we convey the above

Best regards,
The Board of Directors of PT Trinusa Travelindo

sempat mengincar di Kompi E Yonif RK 744/SYB yang terletak di Dusun Wemas, Desa Litamali, Kecamatan Kobalima, Kabupaten Malaka, Provinsi NTT.

Teguh Muji Angkasa merupakan perwira dari kepolisian Infanteri. Sebelum dipercaya menjadi Danjen Kopassus, lulusan Akademi Militer (Akmil) 1989 ini menjabat sebagai dosen Universitas Pertahanan (Unhan). Dia juga pernah menjabat Kepala Penerangan Kopassus (2010-2011) dan Asisten Intelijen Danjen Kopassus (2011-2013) hingga Wakil Danjen Kopassus (2016-2017).

Selain di Kopassus dia sempat menjadi Komandan Korem 161/Wira Sakti (2017-2018), Kepala Staf Komando Daerah Militer (Kasdam) IV/Diponegoro (2018-2020), Perwira Staf Ahli Tingkat II Kasad bidang Ws Eropa dan Amerika (2020), Perwira Staf Ahli Tingkat III KSAD bidang Politik Keamanan Nasional (2020-2021) kemudian Dosen Universitas Pertahanan (2021).

● me

PT Solusi Digital Cepat ("Perseroan") Pengumuman Rencana Pengambilalihan Saham

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), dengan ini Direksi Perseroan mengumumkan bahwa rencana pengambilalihan saham Perseroan berencana untuk mengalihkan seluruh dan/atau sebagian besar hak kepemilikan atas saham Perseroan kepada pihak ketiga.

Pengalihan atas saham diatas merupakan pengambilalihan langsung dari pemegang saham sebagaimana diatur di dalam Pasal 125 ayat (1) UUPT.

Kreditur yang keberatan dengan rencana pengambilalihan saham-perseroan tersebut diatas, bila ada, seambatambatnya 14 hari sejak tanggal Pengumuman ini dapat mengajukan keberatan secara tertulis berikut bukti-bukti yang sah kepada Direksi Perseroan, melkui alamat berikut ini:

PT Solusi Digital Cepat
Alamat: Gedung Mayapada Tower Lt. 11,
Jl. Jenderal Sudirman Kav. 28, Kel. Karet Kuningan, Kec. Setiabudi, Jakarta Selatan
Telepon : (021) 8062 5276

Jakarta, 23 November 2021
Direksi
PT Solusi Digital Cepat